

Bidouille, clown musicien à domicile

Tour à tour clown, illusionniste, marionnettiste, chanteur et musicien, seul ou accompagné de son épouse Christelle et de son fils Théo, Patrick Bouillet intervient depuis plus de dix ans dans les goûters d'anniversaire, mariages, baptêmes, et associations diverses pour quelques heures de rêve.

Comme de nombreux enfants, Mathilde a invité une quinzaine de petites amies pour fêter son cinquième anniversaire. Ce qu'elle ne sait pas encore, c'est que sa maman lui a préparé une belle surprise pour marquer l'événement. En effet, à quinze heures pile, après l'arrivée de toutes ses invitées, un drôle de personnage frappe à sa porte : vêtu d'un large pantalon à carreaux tenu par des bretelles, une grosse tignasse rouge sous son chapeau noir et un gros nez écarlate sur le visage, elle a tout de suite reconnu « Bidouille », le

clown. Il est venu animer l'après-midi, les bras chargés d'un tas de trucs rigolos. Tour à tour magicien, marionnettiste, chanteur et sculpteur de ballons, il fait participer les enfants à son spectacle. Pour Mathilde, cette journée est inoubliable : « *Il a fait des tours de magie. On a gonflé plein de ballons rigolos, des ballons-chenilles. Il m'a fait un p'tit lapin blanc avec un ballon* », raconte-t-elle. Sa maman est elle aussi enchantée, par le spectacle, mais aussi par cette absence de stress, si présente habituellement dans ces anniversaires : « *Ce qui est formidable, c'est que j'étais spectatrice tout l'après-midi, l'animation repose entièrement sur lui, je n'ai eu que le goûter à organiser. Et puis, ce n'est pas une activité qui excite les enfants* ».

Bidouille et Bidouillette et Bidouillou...

Derrière son masque, Patrick Bouillet, un jeune homme de trente-trois ans originaire d'Orvault, cache un immense talent. Guitariste et chanteur dès l'âge de 12 ans, il est très vite

sollicité pour animer des spectacles et à 17 ans, il passe en avant-première d'un concert de Michelle Torr. Il se transforme ensuite en Père Noël, puis en clown, et dès 1991, il organise des spectacles à domicile : « *le contact avec les enfants est très important, dans ces animations les enfants peuvent parler avec le clown, le toucher. Dans un cirque, ils ne peuvent pas l'approcher* » confie-t-il.

La magie opère très vite, et bientôt il rencontre Christelle, une chanteuse-saxophoniste. Ils se marient et continuent ensemble le même chemin. Bidouille et Bidouillette multiplient les animations à domicile mais aussi dans les mairies, les comités d'entreprises et les associations pour de gros spectacles pour les enfants et les adultes.

Musicien et chanteur, Patrick monte également sur scène pour animer des soirées dansantes. Il prépare son deuxième album qui sortira dans deux ans.

Depuis peu, un troisième personnage « Bidouillou » inter-



Patrick Bouillet, le clown « Bidouille », invité à l'anniversaire de Mathilde.

vient également dans les spectacles, il s'agit de Théo, le fils des deux artistes, qui, à trois ans et demi, a déjà de quoi tenir !

Les comédiens proposent trois spectacles différents, axés clowns ou théâtre de marionnettes.

On les rencontre aussi dans les personnages de Kiki le pingouin ou Zip-zip. Bidouillette propose également des ateliers maquillage.

À présent, la petite troupe qui opère sur Nantes et toute la région aimerait continuer sa route en milieu scolaire avec un agrément de la Drac. En attendant, elle sera présente les 8 et 9 février à la Beaujoire pour le salon des loisirs, et elle animera une fête de quartier à Saint-Félix, le 10 mai.

**Contact : Fusion Spectacles,
20, chemin de la Garotine. 44360
Saint-Etienne-de-Montluc.
Tél. : 02.40.85.26.48.**